



Le métropolite Hilarion a évoqué les causes spirituelles de la crise migratoire en Europe



Le rejet des valeurs chrétiennes, fondement de l'identité de nombreux pays européens, de même que l'indifférence religieuse généralisée ont une influence sur la politique migratoire des états européens, laquelle ignore depuis des années l'appartenance religieuse des immigrés arrivant sur le continent européen. La conséquence en est, notamment, l'accueil irréfléchi de gens n'ayant aucune intention de s'intégrer à leur pays d'accueil. C'est ce qu'a déclaré le métropolite Hilarion de Volokolamsk, commentant dans l'émission « L'Église et le monde » une information selon laquelle plus de 50% des jeunes musulmans de France plaçait la charia au-dessus de la législation française.

Selon l'archipasteur, « une société areligieuse n'est pas un milieu favorable à l'intégration d'un croyant ».

Pour que les droits de toutes les traditions religieuses soient respectés, la liberté de confession devrait exister pour tous sans exception, afin que chacun sente qu'il peut se réaliser en tant que croyant dans la société à laquelle il s'intègre ; en même temps, l'état doit se préoccuper de la coexistence pacifique des traditions religieuses » estime le métropolite Hilarion.

Selon lui, la Fédération de Russie est un bon exemple : « Depuis des siècles, chrétiens, musulmans, juifs, bouddhistes et représentants d'autres traditions religieuses coexistent dans notre pays, et nous vivons en paix, dans la concorde. La politique de l'état vise à éviter toute aggravation des contradictions interreligieuses, s'efforçant, au contraire, de les atténuer afin que les représentants de toutes les religions se sentent chez eux. »

Source: <https://mospat.ru/fr/news/61079/>